

**SANIDAD / NOMBRAMIENTOS**

# Apuesta fuerte de Salut por aumentar la relación entre Arnau y Santa Maria

► La provincia mantiene las dos regiones sanitarias bajo el mismo delegado

► El objetivo es evitar duplicidades entre los niveles asistenciales

**LLEIDA****M. BERNAUS**

La delegación leridana del Departament de Salut anunció ayer, de forma oficial, los cambios en la estructura administrativa para adaptarla a las nuevas exigencias del sector, como son una mayor austeridad y una mayor agilidad en el funcionamiento. Estos cambios pasan por eliminar cargos de gestión y por realizar cambios estructurales en el sistema.

Tal y como ya se avanzó ayer, la provincia leridana mantendrá las dos regiones sanitarias, la de Lleida y la del Alt Pirineu, aunque las dos estarán bajo el mando, a partir de hoy, del actual delegado de Salut en Lleida, Antoni Mateu.

Por otro lado, también se elimina la figura del gerente del Institut Català de la Salut (ICS) en el Alt Pirineu y Aran, responsabilidad que asumirá el nuevo gerente de esta empresa pública en Lleida, Victorià Peralta. Hasta el momento, Gerard Ferrer era el responsable del ICS en la Plana, mientras que Josep Ramon Casas lo era en la montaña.

Finamente, los cambios también



SÍLVIA BÚTIA

**Farré, Peralta, Mateu, Capdevila y Alins, durante la presentación de ayer**

pasan por la empresa pública Gestió de Serveis Sanitaris (GSS), donde Jaume Capdevila pasará a asumir la función de gerente (hasta ahora ocupada por Felipe Infesta) y mantendrá también su cargo como director médico del Hospital Santa Maria de Lleida.

En la presentación de ayer, explicó Mateu, se quiso que estuvieran presentes tanto Peralta como Capdevila para simbolizar, de alguna forma, que la relación entre ambas instituciones y entre los centros a los que representan deberá desarrollarse y potenciarse.

El delegado destacó de Capdevila y de Peralta su profesionalidad en el ámbito de la gestión sanitaria además de su buen conocimiento del sistema.

Cabe recordar que el ICS gestiona, entre otros, el Hospital Universitari Arnau de Vilanova, mientras que GSS es el responsable del Hospital Santa Maria y del Hospital de Tremp, entre otros.

El delegado en Lleida ya apuntó, durante los primeros días de su gestión, que sería necesario, durante esta legislatura, aumentar el nivel de colaboración entre los dos hospitales públicos de la capital del Segrià para mejorar la gestión. Pese a que no quiso desvelar en qué ámbitos puede concretarse esta colaboración, sí que apuntó que, sin que ni el ICS ni GSS pierdan su idiosincrasia, ambos deben hacer un esfuerzo para no duplicar esfuerzos. Como ejemplo, Mateu quiso recordar que desde hace 15 años ya se han puesto servicios en común, como el Institut de Diagnosi per la Imatge, o los servicios de farmacia o anatomía patológica.

Por otro lado, y frente a los recortes presupuestarios que la delegación tendrá que asumir dentro del plan de ahorro anunciado por el *conseller* Boi Ruiz, Mateu quiso esperar a que se conozcan los presupuestos para este año y para saber los recursos de los que dispondrá la *conselleria* antes de determinar las obras y proyectos que se retardarán.

Además, indicó que hay proyectos como la construcción del hospital de salud mental de Lleida en Copia d'Or, impulsado por la Ordre de Sant Joan de Déu o la nueva clínica de la Aliança en el mismo barrio que deberán ser sacados adelante por sus impulsores, no por el Departament de Salut.